

Le Dauphiné L. 17/07/2021

PAYZAC

Le marché dominical a déjà 22 ans



Des confitures sont à retrouver sur ce marché.

En 1999, quelques producteurs locaux ont eu l'idée de se réunir pour créer un marché estival. Au fil des ans, le marché s'est étoffé si bien qu'à présent, la grande place ombragée des châtaigniers accueille plusieurs producteurs auxquels se sont joints des créateurs. Ainsi ce dimanche 11 juillet, touristes et habitants du village ont eu le plaisir de se rencontrer et s'approvisionner en bons produits du terroir.